
ACTA nº 140 JUNTA DE FACULTAD

En el Salón de Grados de la Facultad de Ciencias de la Salud, el día 14 de diciembre de 2016, a las 11 horas en segunda convocatoria da comienzo la reunión ordinaria de la Junta de Facultad de Ciencias de la Salud con los asistentes que se adjuntan y con el orden del día que se relaciona.

Orden del día:

- 1.- Aprobación, si procede, del acta nº 139 correspondiente a la sesión del 13/6/16.**
- 2.- Presentación de los nuevos miembros electos.**
- 3.- Informes del Decano.**
- 4.- Estudio y valoración del proyecto de calendario académico propuesto por la Facultad de Ciencias de la Salud.**
- 5.- Elección de vacantes en las Comisiones.**
- 6.- Ruegos y preguntas.**
- 7.- Lectura y, en su caso, aprobación del Acta relativa a los acuerdos adoptados en la presente sesión.**

El Decano da comienzo la sesión y procede con el primer punto del orden del día:

1.- Aprobación, si procede, del acta nº 139 correspondiente a la sesión del 13/6/16.

Se aprueba por unanimidad el acta nº 139 correspondiente a la reunión ordinaria del 13 de junio de 2016.

2.- Presentación de los nuevos miembros electos.

Continúa la sesión con la presentación de los nuevos miembros electos de la Junta de Facultad después de las últimas elecciones parciales.

Profesorado con vinculación permanente a la Universidad:

- CENDÁN MARTÍNEZ CRUZ MIGUEL
- ESCAMES ROSA GERMAINE
- GIMÉNEZ MARTÍNEZ RAFAEL JESÚS
- RODRÍGUEZ SERRANO FERNANDO
- VICENTE PÉREZ MARÍA JESÚS
- VIVES MONTERO FRANCISCO

Estudiantes de grado y de primer o segundo ciclo de estudios en extinción:

- BONILLA FERNÁNDEZ JULIA
- CARRASCO QUESADA CARLOS
- FERRES RUIZ JUAN CARLOS

Personal de Administración y Servicios:

- GÓMEZ BOLIVAR JUDIT

3.- Informes del Decano.

Conferencias de Decanos:

Se han celebrado las Conferencias de Decanos de Enfermería, Fisioterapia y Terapia Ocupacional. En las mismas se ha estudiado la problemática que va a acarrear la nueva acreditación exigida por la Aneca.

También se corroboró la negativa de estas conferencias a que los estudios de Ciencias del Deporte, se consideren afectados al área de las Ciencias de la Salud.

Preocupación por el relevo del profesorado. Las tasas de reposición han provocado que se estén dando dificultades a la hora de contratación de nuevo profesorado.

Preocupación por la forma en la que se están abordando e implantando las políticas de inclusión en las Universidades

En Madrid se reunió la Comisión Interterritorial y el Pleno de la Conferencia de Decanos de Enfermería. Se abordó la problemática del Código Unesco para el Grado de Enfermería.

Se propuso a la Facultad de Ciencias de la Salud de Granada como sede para la celebración de la próxima reunión de Decanos de Enfermería.

Se propuso a la Facultad de Ciencias de la Salud de Granada como sede para la celebración de las Jornadas de Profesorado. Las fechas serían octubre o noviembre de 2017

La Conferencia de Decanos de Fisioterapia, ha rechazado la posible implantación de un grado de Fisioterapia on-line en la Universidad de Castilla la Mancha.

La CENEDEUTO, está incluida en la Alianza Ciudadana para la Potenciación del Bienestar.

Contrato Programa:

La Comisión de Gobierno en su reunión del día 2 diciembre, aprobó los objetivos elegibles del Contrato Programa 2016 que se relacionan:

CE3 Plan de mejora de los títulos

CE4 Atención al Estudiantado con Discapacidad y otras NEAE

CE5 Convenios con otras universidades

CE8 Patrimonio

CE9 Identidad Visual Corporativa

Infraestructuras:

Se está a la espera del inicio de las obras para la instalación de las dobles puertas en las entradas a la facultad para el mantenimiento térmico.

El aula de hidroterapia finalizadas las obras en los vestuarios, y sustituido el sistema de calentamiento del agua, ya está funcionando con normalidad.

Consejo Ejecutivo ALADAFE:

Se viajó a Méjico a la reunión de la ALADEFE. Aprovechando dicha convocatoria se sentaron las bases para la firma de convenios formativos con 3 universidades colombianas, 1 universidad de Chile y 1 de Uruguay.

También se viajó a Setat (Marruecos) para reforzar el convenio de colaboración que tenemos con ellos.

Reunión con la Directora General de Investigación y Conocimiento:

La Vicerrectora de Profesorado y el Decano y han participado en una reunión convocada por la Dirección General de Investigación y Conocimiento de la Junta de Andalucía. En dicha reunión se expusieron los problemas que tienen los Grados de Enfermería, Fisioterapia y Terapia Ocupacional con la política de personal que se está llevando a cabo, consistente en no sustituir las bajas que se producen en el profesorado asociado de ciencias de la salud. La Directora General ante esta y otras situaciones problemáticas propone “una reflexión profunda” sobre la figura del profesorado vinculado de ciencias de la salud. La propuesta de reflexión se realizará durante todo un año, con la idea de mantener una reunión al mes y poner en común los frutos de “esa reflexión”.

Acreditación Títulos:

En el mes de julio, se recibieron los informes de la Comisión que evaluó los títulos. Estos informes han sido remitidos a las correspondientes Comisiones de Calidad para su estudio y conclusiones.

4.- Estudio y valoración del proyecto de calendario académico propuesto por la Facultad de Ciencias de la Salud.

Con motivo del estudio que está llevando a cabo la Universidad de Granada para la implantación de un nuevo calendario académico, el decano informa que el pasado 30 de noviembre de 2016, se convocó a una reunión al personal docente, a los representantes de la delegación de estudiantes y al personal de administración y servicios con el objetivo de estudiar, analizar y debatir las distintas propuestas que han sido sugeridas por otras facultades, así como para que se realizaran las aportaciones que se consideraran oportunas.

En dicha reunión se acordó la siguiente propuesta y se somete a la aprobación de la Junta de Facultad:

Adelantar el comienzo del curso a la segunda semana de septiembre. Dos cuatrimestres estancos de 16 semanas cada uno.

En cada cuatrimestre se destinarán 5 semanas para la realización de los exámenes. Las 2 primeras semanas para los exámenes ordinarios, 1 semana sin exámenes y las 2 siguientes

Esta propuesta es aprobada por todos los presentes con el voto en contra de la alumna Bonilla, ya que considera que gran parte del alumnado de Ciencias de la Salud, no está de acuerdo con la instauración de un nuevo calendario.

La alumna solicita que se revisen los canales de información ya que según su criterio no han tenido información de reuniones al respecto.

5.- Elección de vacantes en las Comisiones.

En este punto del orden del día se relacionan las vacantes existentes en las distintas comisiones y se procede a la elección de las mismas con el siguiente resultado:

COMISIÓN DE GOBIERNO:

PAS: GUILLERMO MÁRQUEZ GARCÍA

COMISIÓN DE DOCENCIA:

PDI ENFERMERÍA:

PDI FISIOTERAPIA:

PDI TERAPIA OCUPACIONAL: MARÍA SERRANO GUZMÁN

PAS: GUILLERMO MÁRQUEZ GARCÍA

COMISIÓN DE ASUNTOS ECONÓMICOS E INFRAESTRUCTURAS:
PDI TERAPIA OCUPACIONAL: FRANCISCO JAVIER GÓMEZ

COMISIÓN EXTENSIÓN UNIVERSITARIA:
PDI TERAPIA OCUPACIONAL: MARÍA SERRANO GUZMÁN

GARANTÍA DE LA CALIDAD DEL GRADO DE FISIOTERAPIA:
ALUMNO TITULAR:
ALUMNO SUPLENTE:

GARANTÍA DE LA CALIDAD DEL GRADO DE TERAPIA OCUPACIONAL:
PDI: MARÍA SERRANO GUZMÁN
PDI: CRUZ MIGUEL CENDÁN MARTÍNEZ
PDI SUPLENTE: FERNANDO RODRÍGUEZ SERRANO

4.- Ruegos y preguntas.

El profesor Guillermo Cañadas de la Fuente expresa su desacuerdo con que el Decano esté exento de pertenecer a las comisiones evaluadoras de los Trabajos Fin de Grado.

El Decano contesta que fue una propuesta a la Comisión de Docencia que se aprobó por unanimidad. Y que en cualquier momento si la comisión que lo aprobó o esta Junta Lo consideran conveniente, puede solicitarse de nuevo su debate sobre la idoneidad o no sobre esa dispensa.

5.- Lectura y, en su caso, aprobación del Acta relativa a los acuerdos adoptados en la presente sesión.

Se da lectura a los acuerdos adoptados en esta reunión y se aprueban por unanimidad.

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 13:10 horas del 14 de diciembre de 2016.